

Erstkommunion 2022 - „Im Boot des Lebens“

„Ich bin bei euch“, steht auf den wunderschönen Kreuzen, welche unsere 21 Erstkommunionkinder am Weissen Sonntag, 24. April 2022, von unserem Diakon Sebastian Muthupara überreicht bekommen hatten. In der Mitte des Kreuzes ist ein Boot auf Wellen, welches das Jahresthema „Im Boot des Lebens“ symbolisiert.

Während unserer Vorbereitungszeit war unser „Erstkommunion-Boot“ nicht immer in ruhigem Gewässer unterwegs. So manchen hohen Wellen und einigen Stürmen mussten wir trotzen und stets flexibel unser Boot auf Kurs halten.

Die gemeinsame Reise mit unseren Erstkommunionkindern, ihren Familien und Freunden war spannend. Wir ruderten gleichsam und wir konnten uns auf die Mannschaft in unserem „Erstkommunion-Boot“ verlassen. Unsere Reise fand ihren Höhepunkt beim feierlichen Gottesdienst an der Erstkommunion mit dem Empfang des Heiligen Brotes.

Nach dem abwechslungsreichen Gottesdienst, bei dem die Kinder aktiv mitwirken konnten, wurden sie von der Wangener Dorfmusik vor der Kirche musikalisch empfangen. Voll Freude teilten die Kinder ihre mitgebrachten Brote mit ihren Gästen. Die Kinder wie auch alle Gottesdienstbesucher genossen das Apéro, welches in einem riesigen Zelt offeriert wurde. Dieses wurde wegen der schlechten Wetterprognosen aufgestellt. Zum Glück hielt das Wetter und so konnten sich die Leute vor und neben der Kirche verteilen, miteinander essen und trinken und bei anregenden Gesprächen beieinander sein.

Nach dem Gruppenfoto vor der Kirche, wurden die neun Knaben und zwölf Mädchen mit der Übergabe des Kommunion-Andenken an ihre Familien entlassen, um mit ihnen weiter zu feiern.

Als Verlängerung dieses Festtages konnten die Kinder mit ihren Eltern und Begleitpersonen in diesem Jahr, nach zwei Jahren „Zwangs-Pause“, endlich wieder auf die traditionelle Wallfahrt nach Mariastein. Gemeinsam staunten wir über die prächtige Basilika und durften in der Gnaden-Kapelle eine Dankfeier abhalten. Nach dem gemeinsamen Mittagessen im Rest. Lindenhof verbrachten wir nach einer kurzen Car-Fahrt den Nachmittag im Zoo in Basel.

Ich wünsche den Erstkommunionkindern und ihren Familien, dass sie sich weiterhin „Im Boot des Lebens“ wohl fühlen und dass sie Gottes Liebe in ihren Herzen spüren, auch wenn es ab und zu stürmisch ist.

28.04.22 Karin Felder-Berger, Verantwortliche Erstkommunionvorbereitung

